



Kreisfachausschuss Eisenach

Stadtverwaltung Eisenach
Herrn Oberbürgermeister
Matthias Doth
Markt 2

99817 Eisenach

Karsten Krause
Lauterbacher Str. 21
99826 Mihla

Tel. pr.: 0171 5526130
Tel. die.: 036924 48090
Fax: 036924 480917
Karsten-Krause-Mihla@web.de

23. November 2011

Offener Brief des Thüringer Fußballverbandes zum Sportplatz in Stedtfeld

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates,

der Kreisfachausschuss Eisenach (KFA) im Thüringer Fußballverband e.V. ist die Dachorganisation der Fußballvereine und –abteilungen des Fußballkreises Eisenach. Wir vertreten 40 Vereine mit ca. 3.500 Mitgliedern.

Aus der Presse haben wir erfahren, dass es in absehbarer Zeit, im Zuge des Hochwasserschutzes, zu einem Rückbau des Sportplatzes im Eisenacher Ortsteil Stedtfeld kommen könnte. Der Ortsteilrat Stedtfeld hat bereits, wie aus seinem Tagungsprotokoll zu entnehmen ist, dazu Stellung genommen. Es wurde beschlossen einen Ersatz einzufordern. Dieser soll im Sinne der Stedtfelder Bürger in Form eines Multifunktionalgebäudes mit Kleinfeldplatz an anderer Stelle im Ortsteil Stedtfeld umgesetzt werden. Der Ortsteilrat ist der Meinung, dass ein Großfeldsportplatz nicht mehr erforderlich ist, da es im Ortsteil seit einigen Monaten keinen Sportverein mehr gibt.

Wie Ihnen bekannt ist, haben sich die Mitglieder der SG Hörseltal Stedtfeld e.V. dem F.C. Eisenach e. V. angeschlossen. Zurzeit trainieren und spielen auf dem Sportplatz in Stedtfeld 2 Männer- und 6 Jugendmannschaften im regelmäßigen Spielbetrieb, darunter zahlreiche Mitglieder aus dem Ortsteil Stedtfeld. Damit ist dieser Sportplatz bereits an seiner Kapazitätsgrenze angelangt.

Gerade den Stedtfelder Familien bietet der Sportplatz eine organisierte sinnvolle Freizeitbeschäftigung. Dies wäre bei einem Kleinfeldplatz nicht mehr gegeben. Gerade der Vereinssport würde darunter empfindlich leiden. Insoweit ist für uns als größtem Sportfachverband die Entscheidung des Ortsteilrates völlig unverständlich, dem organisierten Sport in Stedtfeld die Existenzgrundlage zu entziehen.

Gerade in dieser Zeit ist es besonders wichtig, dass den Kinder und Jugendlichen eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung geboten wird. Dies bietet der Vereinssport, unabhängig davon, ob in der SG Hörseltal oder beim F.C. Eisenach. Dabei beachten Sie bitte, dass bei einer Verlagerung des Trainings- und Wettkampfsplatzbetriebes in einen anderen Teil der Stadt Eisenach automatisch

Partner des Verbandes





Mitglieder im wahrsten Sinne der Worte „auf der Strecke bleiben“. Dies wird dann besonders die Stedtfelder Kinder und Jugendlichen treffen, deren Eltern den Transport und die Betreuung nicht mehr absichern können.

Unabhängig davon, besteht im Fußballkreis und gerade in der Stadt Eisenach ein Mangel an geeigneten Fußballsportplätzen. Dies belastet den Spielbetrieb unseres Kreises erheblich. Der Wegfall des Sportplatzes in Stedtfeld würde die bestehenden Probleme weiter vergrößern und wäre kontraproduktiv gegenüber den Bemühungen der Stadt Eisenach, die Bedingungen für den Sport, nach der Sanierung des Wartburgstadions, weiter zu verbessern.

Wir möchten hiermit darum bitten, dass bei den Planungen und Überlegungen der zuständigen Ausschüsse und Beschlussträger unsere Bedenken deutlich gemacht werden und stehen selbstverständlich für Rückfragen jederzeit bereit. Auch können Sie bei Bedarf gerne unsere persönliche Vorsprache in Anspruch nehmen.

Mit freundlichen Grüßen

K. Krause
amt. KFA-Vorsitzender

Verteiler:
wie oben,
Presse per Mail

Partner des Verbandes

